

# ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



## EN ESTE NÚMERO

**'LO JURO, UN VOTO, UN ÁRBOL' LLEGÓ AL BARRIO CÚCUTA 75 EN LA CIUDADELA DE JUAN ATALAYA**

**DOMINGO DE FACEBOOK LIVE EN LA ALCALDÍA DE CÚCUTA**

**ASÍ AVANZA EL PROYECTO PILOTO DE FORMALIZACIÓN DE VENDEDORES ESTACIONARIOS**

**¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?**

*jSíguenos!*  
@alcaldiacucuta

Ingrésa en nuestra página web  
<http://cucuta-nortedesantander.gov.co/>

**Taller de Navidad enciende sus luces**

**TRANSMISIÓN EN VIVO**

**Festival de las luces de Cúcuta**

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA

CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE  
**TOD@s**  
2020 - 2023

Festival de las luces de Cúcuta

La alcaldía de Cúcuta, tiene el honor de invitarlo a la transmisión en vivo del encendido del **TALLER DE NAVIDAD**, creado por mujeres tejedoras de nuestra ciudad, dando inicio al **FESTIVAL DE LUCES DE CÚCUTA**

Fecha: 7 de Diciembre de 2020

Hora: 7:00 p.m.

**LIVE**  
@AlcaldiaCucuta

Canal TRO

# ALCALDÍA AL DÍA



## NUESTRO CONTADOR DE ÁRBOLES



**5.120**

### ASÍ AVANZA EL PROYECTO PILOTO DE FORMALIZACIÓN DE VENDEDORES ESTACIONARIOS

A lo largo del año y con todas las dificultades que nos ha traído la pandemia, no hemos dejado de trabajar de manera conjunta para poder caracterizar a la población vendedora informal, pero también a quienes trabajan en los mercados libres de Cúcuta, quienes se han beneficiado ya del proyecto piloto 'Yo Me Bancarizo', una iniciativa que busca que las personas tengan acceso a los productos bancarios, y puedan adquirir códigos QR para recibir pagos y realizar transacciones en sucursales virtuales, lo que permitirá que vendan sus productos y servicios de forma digital.

"La Alcaldía tiene la obligación de colocar las escaleras y disponer de todas las herramientas, para que aquellos que así lo quieran, puedan subirlas" indicó el alcalde Jairo Yáñez.



### 'LO JURO, UN VOTO, UN ÁRBOL' LLEGÓ AL BARRIO CÚCUTA 75 EN LA CIUDADELA DE JUAN ATALAYA

Esta iniciativa busca la siembra de más de 110 mil árboles a lo largo y ancho de nuestra ciudad.

Desde el Teatro Juan Atalaya, en el barrio Cúcuta 75, se realizó una jornada más de la campaña de embellecimiento ¡Lo juro, un voto, un árbol', con la cual se busca oxigenar a la ciudad y garantizar la siembra de 50 cañaguates en este sector.

Durante la actividad estuvieron presentes el alcalde Jairo Yáñez, secretarios de despacho, presidentes de las Juntas de Acción Comunal, Policía Ambiental, Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Cúcuta, Ejército Nacional y Defensa Civil.



### SEGUIMOS TRABAJANDO POR UNA NAVIDAD BIOSEGURA

Con el apoyo de los secretarios de despacho, CENS Grupo EPM, Alumbrado Público y la Policía Nacional, el alcalde Jairo Yáñez realizó en la noche de hoy, una reunión para ultimar los detalles que se deberán tener en cuenta a la hora de realizar la apertura del alumbrado navideño este 7 de diciembre.

Durante la reunión se trataron temas importantes como: distanciamiento social en lugares de alumbrado, organización de entrada y salida en ciertos sectores, demarcación en pisos, aforo en los espacios de iluminación, zonas de no parqueo en algunos espacios públicos, así como estructurar las medidas para asegurar el cuidado integral de la población, evitando las aglomeraciones.

Recuerden, que tener una navidad biosegura, es una 'Estrategia de Todos'.